
es pasárnoslo bien y celebrar 
unas jornadas de convivencia 
entre compañeros".

Sin embargo, este ambiente 
de compañerismo no se trasla
da a las em presas. "Estamos 
todos metidos en el mismo bar
co" , com enta un trabajador, 
aunque los empresarios sigan 
cada uno un rumbo diferente.

(§><S>® OFERTAS DE "COMPRA"

El sector está en crisis aun
que según comentaba un repre
sentante de Derma, José Ro
mán, ésta siempre ha sido la 
situación "normal" de las em
presas villacañeras. "Nosotros 
nacimos en 1989 y creo que al 
igual que el resto de las fábri
cas estamos en crisis desde en
tonces". José Román coincide 
con el resto  de em presarios 
m adereros en que ellos m is
mos han colaborado a agravar 
su situación con la guerra de 
precios m anten ida en tre las 
distintas firmas. "El producto 
que vendemos no ha subido de 
precio, es más, se ha ido aba
ratando porque no nos pone
mos de acuerdo en hacer una 
política conjunta". Las conse
cuencias son escasez de bene
ficios que permitan nuevas in

<o
o

La guerra de precios es la principal causa de la crisis atravesada por la industria villacañera

versiones en el negocio provo
cando una falta de capitaliza
ción de la empresas. Si a esta 
situación añadimos el descenso 
de la demanda y la falta de li
quidez de algunos clientes que 
van retrasando los pagos, el re
sultado es el agujero económi
co en el que están  sum idas 
buena parte de las fábricas de 
puertas.

Para salir del pozo algunos

Seiscientos 
Abajadores de la 
madera han participado 
en los actos celebrados 
en honor de su patrón

La moda también tiene cabida en los actos de San José gue se iniciaron en enero y concluyen este tin de semana.
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producto res , com o D intel o 
Guillén, han vuelto su mirada 
al extranjero -hasta ahora la 
producción nacional absorbía 
todo lo que se le o fertab a -, 
m ientras que otros dan so lu
ciones globales que pasan por 
una política de fusiones y ab
sorciones. En este sentido, ha
ce pocas semanas representan
tes de A rtev i y V isel 
mantenían una reunión con el 
presidente de Derma, Angel 
Almendros, a quien propusie
ron la creación de una nueva 
sociedad que englobaría varias 
firmas (Pronta, Ecu y Puertas 
Don Fadrique, aparte de Der
ma). Sin embargo, este proyec
to fue rechazado por los diri
gentes de Derma.

Un representante de esta úl
tim a firm a, José Román, 
afirm aba desconocer dichas 
conversaciones aunque pun
tualizaba que las fusiones po
drían ser beneficiosas para el 
sector, pero descartando en to
do momento que su em presa 
aceptase una absorción. "He
mos realizado una importante 
ampliación de capital a prime
ros de años y una ampliación 
de la sociedad".

Según Román, Derma tiene 
sus p ro p io s m étodos para 
sortear el mal momento atrave
sado por la industria maderera 
de Villacañas. Con este objeti
vo se está llevando a cabo una 
reforma total dentro de la em
presa que ha contratado los ser
vicios de una firma extranjera 
de gestión empresarial que "se 
encargará de los temas comer
ciales, redes de distribución, 
etc".

Por ahora, la crisis apenas ha 
afectado a los puestos de traba
jo, que, de momento, se mantie
nen, aunque han desaparecido 
com pletam ente los contratos 
temporales a los que recurrían 
las empresas en los momentos 
de mayor producción. "No los 
necesitan ya que no tenemos 
tanto trabajo como antes", co
menta un trabajador.

Este sábado los carpinteros de 
Villacañas festejan a San José y 
a buen seguro que todos solicita
rán a su patrón que la crisis, que 
en este sector acaba e empezar, 
respete sus puestos de trabajo. •

•  CARMEN VALIENTE
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